
Heru Budi Minta Tingkatkan 
Pelayanan Masyarakat

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
melakukan inspeksi menda-
dak (sidak) ke Kantor Keca-
matan Senen, Jakarta Pusat, 
Kamis (24/11). Sekretaris 
Kecamatan Senen (Sekcam) 
Senen, Winetrin mengatakan 
sekitar 30 menit Heru menin-
jau berbagai macam pela yanan 
di Kantor Kecamatan Senen 
meliputi Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu, Kependudukan 
dan Catatan Sipil (Dukcapil), 
dan posko vaksinasi Covid-19. 

“Intinya beliau silatura-
him karena beliau setiap hari 
katanya memang melewati 
Jalan Salemba Raya, Kramat 
Raya dari arah rumahnya,” 

ujar Winetrin saat dihubungi 
wartawan, Kamis. 

Menurut Winetrin, Heru 
mengapresiasi pelayanan 
masyarakat yang diberikan 
Kecamatan Senen.

Namun,  Her u tetap 
memberikan arahan agar 
terus meningkatkan pelay-
anan untuk membangun Ja-
karta yang lebih baik. “Kalau 
dukcapil tadi tentang data 
kependudukan. Intinya minta 
nanti data kependudukan 
data pelayanan kependudu-
kan itu saja,” ucap Winetrin. 

“Komentar beliau positif, 
jadi memang baiklah penilai-
annya untuk pelayanan di sini 
cuma memang minta diting-
katkan lagi,” imbuh dia.  yan

SIDAK KE KANTOR KECAMATAN SENEN
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KUNJUNGAN KERJA 
PEMERINTAHAN

KERAJAAN KAMBOJA
KE JAKARTA

Direktur Jendral Adminis-
trasi Kementerian Dalam 
Negeri Pemerintahan 
Kerajaan Kamboja Prak 
Sam Oeun (kiri) berfoto 
bersama Sekretaris Dinas 
Penanaman Modal Pela-
yanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) DKI Jakarta, 
Iwan Kurniawan (kanan) 
saat melakukan kunjung-
an kerja ke Mal Pelayan-
an Publik, Jakarta, Kamis 
(24/11). Kunjungan kerja 
tersebut bertujuan untuk 
memperkuat kerja sama 
Pemerintah Indonesia 
dengan Pemerintahan 
Kerajaan Kamboja.

PRESIDEN KSPI KECAM LANGKAH APINDO

Presiden Konfederasi Serikat Pekerja 
seluruh Indonesia (KSPI), Said Iqbal 
menjelaskan alasan pekerja mereko-
mendasikan kenaikan UMP DKI lebih 
dari 10 persen tersebut dilihat dari nilai 
infl asi yang terjadi. “Jadi kalau usulan 
10,55 persen itu pas. 6,5 persen adalah 
infl asi nasional ditambah 5 persen 
pertumbuhan ekonomi DKI,” kata Said 
Iqbal.

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
mengatakan, berbeda dengan 
pengusaha dan buruh, Pem-
prov DKI Jakarta hingga kini 
masih belum menentukan 
kenaikan UMP DKI 2023. 
Menurutnya, pengumuman be-
saran dari Pemprov DKI perlu 
ditunggu hingga 28 November 
2022 nanti.

“Lagi  dihitung sama-
sama, laporan resminya kan 
dari Disnaker belum ke saya, 
mereka masih membahas 
internal,” kata Heru kepada 
awak media di Balai Kota, 
Kamis (24/11).

Menyoal acuan yang akan 
digunakan Pemprov DKI 
Jakarta dalam menentukan 
besaran UMP 2023, Heru 
mengaku tidak menggunakan 

PP Nomor 36 Tahun 2021 
tentang pengupahan. Alih-alih 
demikian, dia menyinggung 
keberadaan Peraturan Menteri 
Ketenagakerjaan (Permenaker) 
Nomor 18 Tahun 2022 tentang 
Pengupahan.

“Nggak (pakai PP Nomor 
36 Tahun 2021) kan ada Per-
men 18,” katanya.

D i t a n y a  D K I  y a n g 
menunggu keputusan soal 
UMP tahun lalu yang masih 
bias, Heru tak menjawabnya. 
Menurut dia, Pemprov DKI 
Jakarta akan memilih untuk 
melihat kebutuhan di masa 
mendatang.

“Mikir ke depan aja deh, 
2023 dulu,” jelas dia.

Heru menambahkan, pi-
haknya akan menggunakan 
keputusan PTTUN soal UMP 
tahun lalu pada banding yang 
gagal sebelumnya. Walaupun, 
kata dia, pembahasan mengacu 
pada UMP sebelumnya juga 
akan tetap ada.

“Saya minta dengan pak 

DKI Masih Hitung Besaran UMP 2023
Andri (Kadisnaker DKI) mana 
yang terbaik,” ucap dia.

 
Apindo Serakah

Serikat Buruh mengusul-
kan kenaikan upah minimum 
provinsi (UMP) tahun 2023 
sebesar 10,55 persen atau 
sebanding dengan nilai Rp 
5.131.000.  Hal tersebut disam-
paikan pada saat rapat pemba-
hasan kenaikan upah minimum 
provinsi (UMP) DKI tahun 
2023. 

Presiden Konfederasi Seri-
kat Pekerja seluruh Indonesia 
(KSPI), Said Iqbal menjelaskan 
alasan pekerja merekomen-
dasikan kenaikan UMP DKI 
lebih dari 10 persen tersebut 
dilihat dari nilai infl asi yang 
terjadi. 

“Jadi kalau usulan 10,55 
persen itu pas. 6,5 persen 
adalah infl asi nasional ditam-
bah 5 persen pertumbuhan 
ekonomi DKI,” kata Said 
Iqbal saat dihubungi, Kamis 
(24/11).

Oleh karena itu, Presiden 
Partai Buruh ini mengecam 
langkah Asosiasi Pengusa-
ha Indonesia (Apindo) yang 
meng ajukan UMP DKI naik 
hanya 2,62 persen atau se-
tara Rp 4.763.293, berdasarkan 
pada Peraturan Pemerintah 
(PP) Nomor 36 Tahun 2021. 

“Bersifat  tanda petik 
greedy, serakah, tetap meng-
gunakan PP no 36 di tengah 
infl asi yang melambung tinggi, 
kenaikan harga BBM yang 
menyebabkan harga barang 
naik, daya beli buruh turun 30 

persen,” tuturnya.
Said Iqbal juga menga-

takan, bahwa Apindo tidak me-
lihat survei dari International 
Monetary Fund (IMF) yang 
memproyeksi, pertumbuhan 
ekonomi Indonesia tahun de-
pan sebesar 4,7 persen. 

“Apa Apindo enggak lihat 
pertumbuhan ekonomi Indo-
nesia tahun 2023 oleh IMF 
diprediksi 4,7 persen, nomor 3 
terbesar di dunia. apa Apindo 
pura-pura tidak tahu atau eng-
gak bisa baca data. No 3 di 
dunia, setelah India. Enggak 
ada resesi, tapi tetap harus 
waspada,” tandasnya.

Sebagaimana diketahui, 
beberapa hari lalu pihak peng-
usaha dari Apindo DKI dan 
Kadin DKI, Pemprov DKI 
dan unsur pekerja menggelar 
rapat membahas kenaikan 
UMP DKI tahun 2023. 

Dalam rapat itu, Pemprov 
DKI mengusulkan atau mere-
komendasikan kenaikan UMP 
2023 sebesar 5,6 persen atau 
setara dengan Rp 4.901.738. 

Angka tersebut diajukan 
pemerintah berdasarkan Per-
aturan Menteri Ketenagaker-
jaan (Permenaker) Nomor 18 
Tahun 2022.  

Apindo DKI sendi r i 
meng ajukan UMP DKI naik 
2,62 persen atau setara Rp 
4.763.293, mengacu pada PP 
Nomor 36 Tahun 2021. 

Sedangkan dari unsur pe-
kerja mengusulkan kenaikan 
UMP 2023 sebesar 10,55 per-
sen atau sebanding dengan 
nilai Rp 5.131.000.  yan

FOTO : ANT

PEMBANGUNAN SKYWALK KEBAYORAN LAMA
Pekerja menyelesaikan pembangunan jem-
batan penyeberangan orang (JPO) atau 
“Skywalk” di Kebayoran Lama, Jakarta, Kamis 
(24/11). Skywalk sepanjang 500 meter yang 
menghubungkan Stasiun Kebayoran Lama 
dengan halte Transjakarta tersebut sebagai 
sistem transportasi yang terintegrasi antara 
KRL dengan bus Transjakarta koridor 8 (Lebak 
Bulus-Harmoni) dan koridor 13 (Tendean-Cile-
dug).

JAKARTA (IM) - Satu 
unit rumah tinggal di Koja, 
Jakarta Utara (Jakut), hangus 
terbakar. Kebakaran tersebut 
dipicu seorang nenek yang 
membakar sampah di dalam 
rumah.

“Penyebab kebakaran ada 
nenek-nenek bakar sampah 
dalam rumah, si nenek pi-
kun,” kata petugas call center 
Subcommand Center Sudin 
Penanggulangan Kebakaran 
dan Penyelamatan (Gulkar-
mat) Jakut, Asmadi, saat 
dihubungi, Kamis (24/11).

Di rumah yang terbakar 
itu ada tujuh unit kontrakan. 
Rumah yang terbakar berlo-
kasi di Jalan Lorong 27 Koja, 
Jakut.

Dia mengatakan nenek 
yang sempat membakar sam-
pah dapat dievakuasi dengan 
selamat. Tak ada korban 
dalam insiden kebakaran 
tersebut.

“Nenek (d ievakuas i 
dalam kondisi) sehat, tidak 
ada korban,” ujar dia.

Petugas pemadam keba-
karan (damkar) menerima 
informasi terjadinya keba-

karan pada pukul 11.22 WIB. 
Setelah itu, sebanyak 10 unit 
mobil damkar dikerahkan 
dan kebakaran dipadamkan 
pukul 12.01 WIB.

Petugas sempat terham-
bat untuk memadamkan 
kebakaran karena akses jalan 
yang kecil. Sejumlah petugas 
damkar sempat memanjat 
atap rumah warga yang lain 
untuk memadamkan keba-
karan.

“Kendalanya, jalan sem-
pit, tapi sumber air aman,” 
ucapnya.

Rumah Wapres Aman
Rumah yang terbakar 

itu berlokasi tak jauh dari 
rumah pribadi Wakil Presiden 
(Wapres) KH Ma’ruf  Amin. 
Untuk diketahui, rumah Wa-
pres Ma’ruf  berlokasi di Jalan 
Lorong 27 Koja.

Damkar memastikan 
rumah Wapres Ma’ruf  aman 
dan tidak tersambar api.

“Betul (rumah Wapres 
di Jl Lorong 27 juga), tapi 
kondisi rumah aman karena 
beda rumah cukup jauh,” 
katanya.  yan

Kebakaran Dekat Rumah Wapres di 
Jakut Gegara Nenek Bakar Sampah

JAKARTA (IM) - Penjabat 
(Pj) Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono ogah me-
ngomentari soal usulan dana 
hibah bagi TNI dan Polri di ja-
jaran Forum Koordinasi Pimpi-
nan Daerah (Forkopimda) 
DKI. Dia mengatakan usulan 
dana hibah itu masih dibahas.

“Lagi dibahas. Belum sele-
sai,” kata dia di Balairung Balai 
Kota, Jakarta Pusat, Kamis 
(24/11).

Heru Budi Hartono lan-
tas menutup mulut dengan 
tangannya. Kepala Sekretariat 
Presiden ini juga tak menjelas-
kan mengapa pemerintah DKI 
menyetujui anggaran hibah 
untuk pengadaan mobil dinas 
Forkopimda. Menurut Heru, 
pemerintah DKI, “Belum me-
nyetujui, masih pembahasan.” 

Usulan hibah dibawa 
dalam rapat pembahasan Ran-
cangan APBD DKI 2023. 
Alokasi anggaran tersebut 
masuk dalam pagu Dinas Per-
hubungan Jakarta.

Komisi B Bidang Per-
ekonomian DPRD DKI ber-
sama Dishub DKI sebelumnya 
mendiskusikan alokasi hibah 

bagi Forkopimda dalam rapat 
pembahasan RAPBD DKI 
2023 di Grand Cempaka Re-
sort, Bogor, Jawa Barat pada 
Kamis, 3 November 2022. 

Dishub DKI harus me-
ngurangi alokasi subsidi tiket 
atau public service obligation 
(PSO) PT Transportasi Jakarta 
(Transjakarta) untuk anggaran 
hibah TNI dan polisi. PSO 
Transjakarta turun dari usulan 
Rp4,24 triliun menjadi Rp3,5 
triliun.

Setelah anggaran Trans-
jakarta dipangkas, anggaran 
hibah naik menjadi Rp 409 mi-
liar hanya untuk Forkopimda. 
TNI dan polisi membutuhkan 
dana tersebut demi pengadaan 
kendaraan dinas operasional 
atau lapangan. 

Awalnya anggaran dana 
hibah Dishub DKI hanya 
untuk satu instansi, yaitu Di-
rektorat Lalu Lintas Polda 
Metro Jaya. Hibah yang di-
berikan Rp 75,47 miliar untuk 
pengembangan tilang elek-
tronik Electronic Traffi c Law 
Enforcement (ETLE) dan 
sudah masuk dalam Rancang-
an APBD DKI 2023.  yan

Alokasi Dana Hibah untuk TNI-Polri, 
Heru Budi: Masih Dibahas

JAKPRO KLAIM SUDAH ADA KESEPAKATAN

Kampung Susun Bayam 
Bisa Segera Ditempati 

JAKARTA (IM) - Pem-
prov DKI Jakarta akan duduk 
bersama PT Jakarta Proper-
tindo (Jakpro) dan aparatur 
kewilayahan Jakarta Utara serta 
calon penghuni Kampung 
Susun Bayam. Sebanyak 123 
keluarga eks Kampung Bayam 
belum bisa menempati rumah 
susun di sebelah utara Jakarta 
International Stadium (JIS) itu 
karena masalah tarif  sewa dan 
uang kontribusi. 

“Pertemuan ini juga meru-
pakan komitmen Jakpro un-
tuk secara konsisten menjalin 
komunikasi dua arah bersama 
calon penghuni, sebagaimana 
yang selalu kita jaga dan lak-
sanakan dari waktu ke waktu” 
ujar VP Corporate Secretary 
Jakpro, Syachrial Syarif  dalam 
keterangan tertulisnya, kemarin.

Sebanyak 123 keluarga itu 
adalah warga Kampung Bayam 
yang tergusur saat pembangu-
nan JIS. Mereka dijanjikan bisa 
menghuni rusun Kampung 
Susun Bayam (KSB), namun 
hingga kini mereka belum 
terima penyerahan kunci. 

Syachrial menyebutkan, 
Jakpro berupaya agar warga 

eks Kampung Bayam dapat 
segera menghuni rusun terse-
but. Oleh karena itu, Jakpro 
mempercepat proses admin-
istrasi internal dan koordinasi 
bersama dinas terkait serta ko-
munikasi dengan warga dilak-
sanakan secara intensif  dan 
maraton.

Dari hasil diskusi tersebut, 
Jakpro, Pemprov DKI Jakarta 
dan warga calon penghuni, 
sepakat agar KSB dapat segera 
ditempati setelah kontrak un-
tuk masa transisi selama 6 bu-
lan ke depan. Kesepakatan itu 
nantinya akan ditandatangani 
oleh para calon penghuni, sem-
bari proses penetapan penge-
lolaan KSB didiskusikan lebih 
lanjut dengan Pemprov DKI. 

“Tentunya hal ini tujuan-
nya agar calon penghuni bisa 
segera menempati KSB dan 
pengelolaan KSB di kemudian 
hari sesuai dengan tata kelola 
dan peraturan yang berlaku,” 
ujarnya.

Dalam dua hari ke depan, 
Jakpro dan Pemprov DKI 
Jakarta akan berkomunikasi 
dengan intensif  agar pengelo-
laan KSB segera mendapatkan 

solusi yang terbaik.
Jakpro berusaha agar atu-

ran penggunaan dan penge-
lolaan Kampung Susun Ba-
yam dapat mengikuti regulasi 
yang berlaku di DKI Jakarta. 
“Tahapan koordinasi yang 
perlu dilalui ini cukup panjang, 
sambil menunggu proses tran-
sisi pengelolaan ke Pemprov 
DKI Jakarta, kami mengupa-
yakan agar warga dapat segera 
menempati huniannya. Insya 
Allah, di hari Jumat ini kami 
akan kembali bermusyawarah 
dengan calon penghuni untuk 
menginfokan perkembangan 
akhirnya,” ujarnya.  yan

JAKARTA (IM) - Pe me-
rintah Kota Jakarta Selatan 
(Pemkot Jaksel) menambah 
taman guna penataan dan 
revitalisasi kawasan di Ke-
camatan Kebayoran Lama. 
“Kami di enam kelurahan 
sedang ada penataan kawasan 
Kebayoran Lama,” kata Ca-
mat Kebayoran Lama, Iwan 
Santoso saat dihubungi di 
Jakarta, Kamis (24/11).

Iwan mengatakan, pi-
haknya memilih memperban-
yak taman di wilayahnya un-
tuk mempercantik lingkun-
gan, penghijauan, penguran-
gan polusi udara, dan ruang 
interaksi antar warga. Selain 
menambah jumlah taman, 
pihaknya juga melakukan 
penataan mulai dari mera-
pikan rumput, memperbaiki 
jalan rusak, dan menyediakan 
tempat duduk.

Sejumlah lokasi yang di-
lakukan penataan taman, 
yakni Grogol Utara, Simprug 
Golf, dan Pondok Pinang. 
Selain itu, daerah Cipulir 
diadakan penataan trotoar 
untuk dijadikan lahan parkir 
bagi masyarakat umum. “Di 
Iskandar Muda kami sedang 
perbaikan saluran dan me-
nambah mural, lalu di Jalan 
Baru kami ditambahkan ta-
man untuk penghijauan,” 
tuturnya.

Menurut Iwan, pena-
taan kawasan merupakan 
bagian dari program Wali 
Kota Jaksel, Munjirin dalam 
memperbaiki fasilitas, saran 
dan prasarana umum milik 
pemerintah di seluruh kelura-
han. Tujuannya pembenahan 
tersebut agar seluruh fasilitas, 
sarana dan prasarana umum 
dapat dinikmati masyarakat.

Harapan Iwan, dengan 
adanya penataan kawasan ini 
masyarakat bisa merasa aman 
dan nyaman dengan sarana 
serta prasarana yang mema-
dai. “Kalau rencana penataan 
kawasan selesai berkisar tiga 
bulanan dan kami kolaborasi 
dengan berbagai sektoral,” 
tuturnya.

Sebelumnya, Pemkot 
Jaksel memperbaiki saluran 
ambruk kedalaman 60 sen-
timeter (cm) di Jalan Ge-
dung Hijau Raya, Kelurahan 
Pondok Pinang, Kecamatan 
Kebayoran Lama guna per-
baikan fasilitas serta antisipasi 
banjir. “Penyebab ambruknya 
saluran tersebut diakibat-
kan dua sisi turap saluran 
yang dibangun dari batu kali 
ambles lantaran tanahnya 
terkikis air saat hujan,” kata 
Kasatpel Sumber Daya Air 
(SDA) Kecamatan Kebay-
oran Lama, Andriyansah, 
Jumat (18/11) lalu.  yan

Tata Kawasan Kebayoran Lama, 
Pemkot Jaksel Tambah Enam Taman

Kami, Direksi PT. Kusuma Alam Sari, 
suatu perseroan yang berkedudukan 
dan berkantor pusat di Ds. Sungai Raya, 
Kec. Sungai Raya, Kab. Kubu Raya, Prov. 
Kalbar (“perseroan”) akan mengadakan 
RUPSLB pada :
- Hari, tanggal : Jum’at, 09 Desember 2022
- Jam                : 10.00-11.00 WIB
- Tempat  : J l .  B a l i k p a p a n  R aya  
    No.14, Jakarta.
Dengan agenda utama :
1. Perubahan Direksi dan Dewan Komisaris  
  perseroan;
2. Lain-lain yang dianggap perlu.
Pengumuman dibuat untuk memenuhi 
persyaratan dalam Undang-undang 
No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan 
Terbatas.

PT. KUSUMA ALAM SARI
Direksi

PENGUMUMAN PENGUMUMAN
Likuidator PT. AKIRA INDONESIA (dalam 
Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, 
Gedung MD Place lt.12, Jl.Setiabudi Selatan No.7, 
Setiabudi, Jakarta Selatan 12910 (untuk 
selanjutnya disebut “Perseroan”), dengan ini 
mengumumkan bahwa pelaksanaan pemberesan 
harta kekayaan dan kewajiban  Perseroan 
sehubungan dengan proses Likuidasi telah 
diselesaikan sebagaimana mestinya dan laporan 
pertanggungjawaban dari Likuidator mengenai 
keseluruhan proses pelaksanaan dan 
penyelesaian likuidasi telah disampaikan oleh 
Likuidator kepada seluruh Pemegang Saham dan 
diterima dengan baik oleh seluruh Pemegang 
saham Perseroan, sebagaimana yang dinyatakan 
di dalam Akta Pernyataan Keputusan Para 
Pemegang Saham Yang Diambil Diluar Rapat PT. 
AKIRA INDONESIA (dalam Likuidasi) tertanggal 
23 Nopember 2022 Nomor 10, di buat dihadapan 
TRI FIRDAUS AKBARSYAH, SH., MH., Notaris di 
Jakarta dan RUPS tersebut sekaligus memberikan 
pelunasan dan pembebasan sepenuhnya kepada 
Likuidator (acquit et de charge) sehubungan 
dengan pelaksanaan tugas dan tanggung 
jawabnya selaku Likuidator Perseroan.
Demikian hal ini diumumkan sesuai dengan 
ketentuan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3 
)Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang 
Perseroan Terbatas.

Jakarta, 25 Nopember 2022
Likuidator

PENGUMUMAN
Direksi Perseroan dengan ini mengumum-
kan  bahwa PT. MALEO LUWUK HOTEL, 
berkedudukan di Jakarta Selatan 
(Perseroan) akan meningkatkan modal 
dasar, modal ditempatkan dan disetor 
Perseroan, dan penyetoran atas peningka-
tan modal ditempatkan dan disetor 
Perseroan tersebut akan dilakukan dengan 
cara  mengkonversi hutang Perseroan 
kepada pemegang saham menjadi saham 
Perseroan. 
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi 
ketentuan Pasal 6 PP No.15 tahun 1999.

Jakarta, 25 November 2022
Direksi

PT. MALEO LUWUK HOTEL

REALISASI INVESTASI PMDN JAKARTA
Petugas Dinas Penanaman Modal DKI membantu pemohon dalam meng-
urus izin usaha di Mal Pelayanan Publik, Jakarta, Kamis (24/11). Provinsi 
DKI Jakarta menempati urutan pertama pada realisasi PMDN (Penanaman 
Modal Dalam Negeri) periode Januari sampai dengan September tahun 
2022 yakni sebesar Rp64,8 triliun.
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